
第４１回理事会議事録 

 

日  時  令和３年１２月１１日(土) 午後１４時００分 

会  場  千葉県総合スポーツセンター 宿泊研修所大ホール 

出席状況  出席２６名  欠席４名   計 ２６／３０ 

議事内容 

（１） 栄章贈与候補者（案）について 

（２） ２０２２年（令和４年度）行事予定（案）について 

（３） ２０２２年（令和４年度）競技会要項（案）について 

（４） 日本陸上競技連盟上級審判員の推薦について 

報告内容 

（１） 千葉県スポーツ協会理事会について 

（２） 関東陸上競技協会理事会について 

（３） 業務執行理事報告について 

（４） 各専門委員会より 

（５） その他 

 

１ 開会 午後１４時００分 

 

２ 定数確認（木内専務理事） 

 定数３０  出席２６名  欠席４名   計 ２６／３０ 

 定款第３７条により、本理事会は成立する。 

 

３ 会長挨拶（高津福会長より） 

（要旨）本日、宇野会長が公務により欠席の為、高津が挨拶を申し上げる。コロナ禍での今

シーズンの大会が無事に終了し、感謝申し上げる。また、駅伝シーズンも始まり皆さ

んのご協力を願う。今年最後の理事会で、次年度に向けて重要な議案も多く、慎重な

審議を願う。 

 

４ 議長選出 

木内専務理事から説明があった。 

・議長選出については定款第３６条により、「代表理事又は業務執行理事があたる。」とあ

る。本日、宇野会長が公務により欠席の為、業務執行理事である長谷川副会長に  議

長をお願いする。 

 



５ 議事録署名人 

長谷川副会長から説明があった。 

・定款第４１条により、「代表理事及び監事が記名押印する。」とある。小松崎監事と   

門目監事にお願いする。 

 

６ 議 事 

議案（１）栄章贈与候補者（案）について 

議長から、議案（１）について、木内専務理事に説明するよう指示があった。 

（木内専務理事） 

栄章贈与候補者（案）の資料参照を願いたい。 

日本陸上競技連盟表彰贈与候補者 

◎秩父宮賞 

立澤 勇（元千葉陸上競技協会理事、元競技運営委員会委員長） 

◎高校優秀指導者章贈与候補者 

大塚 正人（八千代松陰高等学校） 

◎中学優秀指導者章贈与候補者 

岡崎 崇典（松戸市立小金北中学校） 

◎高校優秀選手章贈与候補者 

チュクネレ ジョエル 勇人（八千代松陰高等学校） 

◎中学優秀選手章贈与候補者 

  鈴木 琉胤（松戸市立小金北中学校) 

 

議長から質問及び意見が求められたが、質問及び意見は特になく、承認された。 

 

 

議案（２）２０２２年（令和４年度）行事予定（案）について 

議長から、議案（２）について、市東総務委員長に説明するよう指示があった。 

（市東総務委員長） 

２０２２年（令和４年度）千葉陸上競技協会行事予定表（案）の資料参照を願いたい。 

・県記録会、４月９日（土）１０日（日）１６日（土）１７日（日）に開催する。 

・第４１回千葉マスターズ陸上競技選手権大会、４月２９日（金、祝）に開催する。 

８月に関東マスターズ選手権大会が千葉県で開催されるため。 

 ・高校総体、５月１２日（木）～１５日（日）に開催する。 

・第２３回千葉県障がい者スポーツ大会、５月２２日（日）に開催する。 

・高校記録会、５月２８日（土）２９日（日）６月４日（土）５日（日）に開催する。 

・千葉県選手権、６月２５日（土）２６日（日）に開催する。 



・千葉県中学通信陸上、７月２日（土）３日（日）に開催する。 

・クラブ対抗、７月９日（土）に開催する。 

・全国小学生交流千葉県予選会、７月１０日（日）に開催する。 

・第３１回マスターズ関東選手権大会、８月７日（日）に開催する。 

・県中学総体、7月２７日（火）２８日（水）に開催する。 

・国体最終選考会、８月１１日（木、祝）に開催する。 

・U１６陸上競技大会千葉県選手選考会、８月２８日（日）に開催する。 

・東日本女子駅伝選考会、９月３日（土）に開催する。 

・千葉県高校新人陸上競技大会、９月２３日（金）～２５日（日）に開催する。 

＊１０月から第２陸上競技場は改修工事のため使用不可、開催は第１陸上競技場のみと

なる。 

・第１回秋季記録会、１０月１５日（土）１６日（日）に開催する。 

・第２回秋季記録会、１１月１２日（土）１３日（日）に開催する。 

・２０２２CHIBAU１３ATLETIC MEET、１０月２３日（日）に開催する。 

・千葉県高校男女駅伝大会、１０月２９日（土）に開催する。 

・千葉県民体育大会、１０月３０日（日）に開催する。 

・ちばアクアラインマラソン２０２２、１１月６日（日）に開催する。 

・U12・U13・U16Long Distance Run、１１月２３日（水祝）に開催する。 

・男女都道府県対抗駅伝選考会、１１月２６日（土）に開催する。 

・１２月２５日（日）～２７日（火）関東中学合宿が行われる。 

・千葉県小学生クロカンリレー大会、２月５日（日）に開催する。 

 ＊諸会議は例年通り行う。 

 

議長から質問及び意見が求められたが特になく、承認された。 

 

 

議案（３）２０２２年（令和４年度）競技会要項（案）について 

議長から、議案（３）について、伊藤競技運営委員長に説明するよう指示があった。 

（伊藤競技運営委員長） 

２０２２年（令和４年度）千葉陸上競技協会大会要項（案）の資料参照を願いたい。 

初めに、千葉陸上競技協会大会要項を含め各団体の大会要項は、詳細が決定したのちに次

回理事会で諮る。ただし、第５６回千葉県陸上競技記録会要項（案）について、本理事会

での審議を願う。簡潔に説明する。 

・例年通りの種目であるが国体種目の変更に伴い、一部種目変更がある。参加は１人３種

目以内とする。参加料は１，０００円、高体連登録者は７００円となる。シューズにつ

いて、WA規則 TR：５の通りとする。今年度からスパイクピンについて明記する。ト



ラック保護の為、ニードルピン（先の尖ったピン）などは使用禁止となる。新型コロナ

感染防止規定の詳細は別途記載する。状況を見極めていくが感染防止の為、本大会は入

場制限をする。 

 

議長から第５６回千葉県陸上競技記録会要項（案）について、質問及び意見が求められたが

特になく、承認された。 

 

（伊藤競技運営委員長） 

引き続き、千葉陸上競技協会大会要項（案）の資料についての概略を説明する。 

 ・６月２５日、２６日開催の千葉県選手権、２０２１年７月５日以降に標準記録に到達し

た者。高体連登録者の申し込み方法に一部変更がある。スパイクピンについて、トラッ

ク保護のためニードルピン（先の尖ったピン）は使用禁止とする。新型コロナ感染防止

規定の詳細は別途記載する。本大会は感染防止のため、入場制限とする。 

 ・７月１０日開催のクラブ対抗、出場制限が大きく変更となる。１所属１種目３名以内と

し、４名以上の参加の場合はオープン参加となる。１人２種目以内とする。（リレー競

技は除く）スパイクピンについて、トラック保護のためにニードルピン（先の尖ったピ

ン）は使用禁止とする。新型コロナ感染防止規定の詳細は別途記載する。本大会は感染

防止のため入場制限とする。 

 ・８月１１日開催の国体最終選考会、国体種目の変更に伴い一部種目に変更がある。 

男女４×１００R、男女混合４×４００ｍRは本大会では実施しない。成年男子三段跳、

成年女子 5000ｍ競歩、成年女子棒高跳には高校生もエントリーできるが、成年種別の

標準記録を突破していることが条件となる。スパイクピンについて、トラック保護のた

めニードルピン（先の尖ったピン）は使用禁止とする。新型コロナ感染防止規定の詳細

は別途記載する。本大会は感染防止のため入場制限とする。 

・９月３日開催の東日本女子駅伝選考会は、従来通り。 

 ・１０月１５日、１６日と１１月１２日、１３日開催の秋季記録会は、週が開く為に第１

回秋季記録会、第２回秋季記録会と分ける。但し、申し込みは一括で行う。スパイクピ

ンについて、トラック保護のためニードルピン（先の尖ったピン）は使用禁止とする。

新型コロナ感染防止規定の詳細は別途記載する。本大会は感染防止のため入場制限と

する。 

 ・１１月２６日開催の男子・女子都道府県対抗駅伝選手選考会は例年通りである。但し、

秋季記録会で５０００mを実施することができないので、この大会で実施する。 

・１０月３０日開催の県民体育大会は公認大会で実施する。１人１種目５００円の参加

料。スパイクピンについて、トラック保護のためニードルピン（先の尖ったピン）は使

用禁止とする。新型コロナ感染防止規定の詳細は別途記載する。 

 ・別表の参加標準記録に一部見直しをした。 



 ・健康チェックシートも書式を一部変更をする。 

 ・高校記録会は４日間開催となる。運営は高体連である。 

 

議長から、要項全般について質問及び意見が求められたが、特になかった。 

 

 

議案（４）日本陸上競技連盟上級審判員の推薦について 

議長から、議案（４）について、伊藤競技運営委員長に説明するよう指示があった。 

（伊藤競技運営委員長） 

陸上競技協会 審判員候補者推薦名簿の資料参照を願いたい。候補者は以下の通りで 

ある。 

・S 級 岩脇 充司氏、田中 康之氏、宮野 篤氏、三津田 勝也氏、丸山 日出男氏   

篠塚 弘明氏 

 ・A級 八幡 麻理氏、宇佐美 善雄氏、島田 佑介氏、吉川 雅臣氏、松井 友利氏 

小汀 昌之氏 

 

議長から、質問及び意見が求められたが特になく、承認された。 

 

 

７ 報告事項 

報告事項（１）千葉県スポーツ協会理事会より 

議長から木内理事に、千葉県スポーツ協会理事会の報告をするよう指示があった。 

（木内理事） 

令和３年１１月１６日（火）第２回理事会の報告をする。詳細は別途資料参照を願う。 

・千葉県スポーツ協会表彰及び表彰式について、ガバナンスコード整備に伴う定款・

規定の見直し、コロナ対策特別支援 加盟団体活動再開支援交付金についての３議

案はすべて承認された。詳細は資料を持って報告とする。 

  

報告事項（２）関東陸上競技協会理事会より 

議長から木内理事に、関東陸上競技協会理事会の報告をするよう指示があった。 

（木内理事） 

令和３年８月２１日（土）第２回関東陸上競技協会理事会の報告をする。別途資料参

照を願う。 

・日本陸連理事会の報告があった。詳細は別途資料を持って報告とする。 

・日本陸連の中長期計画として現在４０万人登録を２０年後には３００万人登録に

する。そのための登録制度プロジェクトを立ち上げ、本協会の岩脇氏が委員として



入る。 

 ・関東陸上競技協会会長中曽根氏が退任される。新会長は関東陸協事務局が置かれて

いる神奈川陸上競技協会の会長が就任となる。 

 

 

報告事項（３）業務執行理事報告について 

議長から木内専務理事に、業務執行理事についての報告をするよう指示があった。 

（木内専務理事） 

業務執行理事報告 ２０２１大会概況（後期）の別紙資料を参照願いたい。詳細は資料を

もって報告とする。 

 ・コロナ対策は今後も継続していく。 

・大会により無観客であっても引率保護者への対応が必要である。 

・第２６回日本 ID陸上競技選手権大会を３月に実施する。 

・２０２４関東選手権大会への予算等含めた運営準備計画を進めている。 

 ・定款の見直しは現在進めている。 

 ・アクアラインマラソン２０２２の競技運営委員会を中心に準備を進めている。 

・東日本女子駅伝３位。チーム千葉として素晴らしい結果であった。 

 

報告事項（４）専門委員会より 

議長から各専門委員長等に指示があり、委員会ごとに各委員長が説明をした。 

 

総務委員会（市東委員長） 

要覧については訂正や追加等を加え、内容を充実させた。個人情報でもあるので取り扱い

には十分注意していただきたい。また「千葉陸協だより」、完成にあたりご協力いただい

た皆さんに感謝する。 

令和３年度（２０２１年）委員長会議総務委員会報告の資料参照を願う。 

・新型コロナウイルス感染症対策の徹底を図り、予定された本協会主催大会は、すべて実

施した。また、理事会並びに事務局会議も実施した。新型コロナ対策にかかる費用等が

今後の検討となる。 

・入場制限に伴い、大会の一部動画配信等実施した。今後機材や配信の向上が検討課題で

ある。 

 ・千葉陸上競技協会主催大会において、千葉陸上競技協会医事委員会の協力のもと、  

医師・看護師の派遣をいただき感謝申し上げる。 

   協力医療機関：習志野第一病院、成田赤十字病院、柏たなか病院、旭中央病院 

      協力者：医師９名 看護師５名 

 ・令和４年度はコロナ対策として、諸会議の依頼文書をメール配信、またWeb会議開催



などを実施する方向である。 

競技運営委員会（伊藤委員長） 

令和３年度競技運営委員会 総括並びに大会事業報告の資料参照を願う。 

新型コロナウイルス感染症対策をおこない大会運営が大きく変化し、大変ではあったが

感染者を出すこともなく無事に終えたことに、役員の皆さんに感謝する。 

・各大会の参加者並びに役員委嘱状況等の詳細については、大会事業報告書を以て報告と

する。 

・すべての大会でナンバーカードの紛失や忘れが多く、発行に苦慮した。 

・コロナ対策に伴う諸問題や審判委嘱年齢等を検討する。 

・今後、陸協主催大会での高体連登録者の申し込みについては、高体連のシステムを活用

する。 

・新 B級審判講習会は、令和４年２月２０日（日）実施予定である。 

・令和４年度の審判講習会を、令和４年３月２７日（日）千葉大学で実施予定である。 

  

 

強化委員会（伊東委員長） 

・国体最終選考会、そして本大会に向けての準備に尽力していただいた皆さんに感謝す

る。本大会は中止となったが、事務処理も無事に終了したことを報告する。 

・成年種目で少年も参加できる種目については、今後は参加するための見直しが必要であ

る。 

・日本陸連から国体出場への出場資格審査が厳しくなっている。特にふるさと制度を活用

する際の整備を考えている。 

・リレー選手選考基準を明確にする。 

・最終選考会の開催時期は様々な条件を鑑みて、検討する必要が出てきている。 

 

施設用器具委員会（松本委員長） 

・欠席の為、報告はなし。 

 

学連（中村理事） 

・国際大会の開催時期の関係で、大学の大会、各予選会等の日程が早まっている。また大

会運営等で様々な検討事項が生じている。 

・シューズの改良により記録突破者が増えているという、新たな問題が生じている。 

・コロナ対策の為、学内での順大記録会開催が厳しい状況である。今後 HPで開催状況等

を知らせる。 

 

高体連（香取委員長）  



 新型コロナ感染防止策をしながら大会を開催してきた。千葉陸協の協力に感謝する。 

令和４年度高体連大会要項資料をもって報告とする。 

・２０２１関東高等学校選抜新人陸上競技選手権大会結果一覧の資料参照を願う。男女と

もに多種目にわたり多くの入賞を果たし、千葉県勢は好成績を収めた。 

・全国高等学校駅伝競走大会は、男子は八千代松陰高等学校、女子は日体大柏高等学校が

出場をする。 

・第７４回関東高等学校駅伝競走大会（男子）並びに第３０回関東高等学校駅伝競走  

大会（女子）結果一覧資料参照を願う。男子は上位３位までを千葉県勢が独占し、市立

船橋高等学校が１位、女子は成田高等学校が３位となる。区間賞は男子 3名、女子 1名

であった。 

・令和 4年度行事予定は資料をもって報告とする。 

・コロナ感染が収束していない状況ではあるが、高体連としては多くの選手・部員が競技

場に入れるように検討を進めている。 

 

中体連（舟橋委員長） 

・コロナ禍の厳しい状況の中で県新人大会のみ中止となった。他の大会はすべて実施する

ことができた。 

・関東中学校駅伝大会は通常の形で開催された。常盤平中学校が１位となる。 

・２０２２年度競技日程は資料をもって報告とする。 

・１２月に関東選抜合宿を千葉県で実施する。 

・全国中学校駅伝大会の千葉県開催を検討している。            

 

マスターズ（鈴木理事） 

・コロナ禍での４月の記録会、８月の選手権と無事に終了し、千葉陸上競技協会の協力に

感謝する。 

・課題として賞状印刷が遅いという問題が生じた。解決策の検討はするが、千葉陸上競技

協会から機材設置に向けた協力を願う。 

 

８ その他 

（木内専務理事より） 

・陸上競技場のオーロラビジョン設置に向けて、知事への要望書を作成している。 

 

 

９ 閉会 

長谷川副会長から閉会が宣言された。 

午後１５時３０分 閉会 


